

ABSTRAK

Kais Agung Imaduddin : Menganalisis Total Liabilitas Melalui Simpanan Wadiah dan *Investasi Non Profit Sharing* Pada Bank BTPN Syariah Periode 2016-2023

Perbankan memainkan peran penting dalam pertumbuhan ekonomi dengan bertindak sebagai lembaga keuangan intermediasi yang mengumpulkan dan menyalurkan dana (Marshal, 2019). Bank Konvensional dan Bank Syariah beroperasi dengan prinsip yang berbeda, di mana Bank Syariah tidak menggunakan bunga melainkan prinsip bagi hasil sesuai dengan syariah Islam. Menurut UU nomor 10 tahun 1998, Bank Syariah hadir untuk memenuhi kebutuhan masyarakat muslim yang menghindari riba, dan dapat beroperasi berdampingan dengan Bank Konvensional. Bank Syariah menawarkan produk-produk seperti tabungan dan deposito berbasis akad Wadiah dan Mudharabah, yang mencerminkan prinsip-prinsip keuangan Islam.

Tujuan dari penelitian ini adalah : (1) Mengetahui dan menganalisa pengaruh Simpanan Wadiah secara parsial terhadap Total Liabilitas di Bank BTPN Syari'ah. (2) Mengetahui dan menganalisa pengaruh *Investasi Non Profit Sharing* secara parsial terhadap Total Liabilitas di Bank BTPN Syari'ah. (3) Mengetahui dan menganalisa pengaruh Simpanan Wadiah dan *Investasi Non Profit Sharing* secara simultan terhadap Total Liabilitas di Bank BTPN Syari'ah.

Penelitian ini memakai metode deskriptif dan pendekatan kuantitatif. Data yang digu-nakan merupakan data *time series* yang berasal dari *annual report* PT BTPN Syariah Tbk periode 2016-2023. Analisis data yang digunakan meliputi: analisis deskriptif, analisis uji asumsi klasik, analisis uji asosiatif, dan analisis uji hipotesis (uji t dan uji f). Pengolahan data meng-gunakan *software* SPSSversi 26.0 dan Microsoft Excel 2020 sebagai penunjang dalam pengo-lahan data.

Simpanan Wadiah secara parsial berpengaruh signifikan terhadap Total Liabilitas PT. BTPN Syariah Tbk Periode 2016-2023, dengan kontribusi sebesar 34,8%. *Investasi Non Profit Sharing* juga berpengaruh signifikan secara parsial terhadap Total Liabilitas PT. BTPN Syariah Tbk dalam periode yang sama, memberikan kontribusi sebesar 84,5%. Secara simultan, Simpanan Wadiah dan *Investasi Non Profit Sharing* terbukti berpengaruh signifikan terhadap Total Liabilitas dengan kontribusi sebesar 92,3%. Hasil penelitian ini konsisten dengan teori sebelumnya, menunjukkan pengaruh besar kedua variabel tersebut terhadap Total Liabilitas PT. BTPN Syariah Tbk.

Kata Kunci: **Simpanan Wadiah, *Investasi Non Profit Sharing*, Total Liabilitas**